

Nombre y apellido: Andrés Tzeiman
Tipo de identificación y nro.: DNI 31.916.783
Mail: andrestzeiman@hotmail.com
Nivel de estudio: Universitario de grado
Afilación académica: Universidad de Buenos Aires – Instituto de Estudios de América Latina y el Caribe
País de nacimiento: Argentina
Ciudad de residencia: Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Nombre de la ponencia: Los límites de la democracia y la democracia al límite. Reflexiones acerca del proceso político argentino reciente

Abstract de la ponencia

El presente trabajo tiene el objetivo de presentar algunas características del proceso político argentino iniciado en el año 2003. Para ello, se valdrá de elementos teóricos propios de la tradición del pensamiento crítico latinoamericano, colocando el foco del análisis en las categorías de Estado y democracia. En ese sentido, la ponencia pretende relacionar la transformación que ha sufrido el concepto de revolución en las últimas décadas del Siglo XX con las tensiones de los cambios en el marco de regímenes democráticos, aún en el capitalismo. Asimismo, cómo ello ha provocado la valoración de ciertas tensiones propias de la región específica de lo político, sobre las cuales se tratará de reflexionar en las páginas de este trabajo a propósito del caso argentino.